

## 2024年、明けましておめでとうございます！

17日間という例年より少し長い冬休みを終え、昨日9日(火)には、3学期を無事にスタートすることができました。目立った大きな事故の報告もなく、**元気な姿で登校した生徒たちの姿**を見て、とても安堵しています。子どもたちを支え、学校に送り出していたいただいた保護者の皆様に感謝いたします。

一方、元日早々から**石川県能登半島地震**に見舞われ、多くの犠牲者・被災者を出し、いまだ救助活動が滞っている状況の中で、不謹慎ではありますが、自分たちがこうして**生きていられる幸せを実感**する今日この頃です。今回の始業式の前に、被災されて、亡くなられた方々への哀悼の意を込め、**全校生徒・職員で黙とう**を行いました。(上の写真)



さて、始業式での私の話で、「**夢はでっかく、根はふかく(相田みつを)**」という言葉を示しました。「**夢を探し、夢を持とう。**」という願いを全校生徒に伝えました。ご家庭でもこの機会に、**子どもたちの夢**について、一度しっかりと聞いてみてはいかがでしょうか。保護者の皆様には、**子どもたちの最前線での応援団**であっていただけることを切にお願いいたします。

## 終業式・始業式で学年代表が堂々と発表しました！

12月22日(金)の2学期終業式では、**千葉勇輝さん(14R)**、**高野琴葉さん(24R)**、**桐井蒼未さん(31R)**が各学年の代表として、「**2学期の反省**」を発表しました。勉強のこと、修学旅行・校外学習でのこと、部活動や生徒会活動のことなどの話をしてくれました。

昨日9日(火)の3学期始業式では、**小山田桃花さん(15R)**、**荒木遼さん(21R)**、**関根瑛斗さん(34R)**が「**3学期の決意・新年の抱負**」を発表しました。



自分が挑戦したいこと・頑張りたいこと、リーダーとしての決意、志望校合格や夢の実現などの内容でした。また、**今年度、私が掲げるキーワード「Let's begin」**にも触れてくれました。うれしく思います。6名とも、大変すばらしく、立派なコメントでした。

